

MAGAZINE

Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Tokoh Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.MAGZ.CO.ID

Mar 27, 2024 - 10:29



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG
-7°2'29", 106°56'33", 963,3m, 5°
27/03/2024 09:43:16

Aipda Suhendar Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Tokoh Masyarakat

Polres sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, kembali menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi. Pada Rabu, tanggal 27 Maret 2024, jam 09.30 WIB, beliau melakukan kegiatan

door to door system (DDS) atau yang biasa dikenal sebagai anjingsana ke rumah-rumah warga di Kampung Nyalindung, Rt. 02/08, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam momentum bulan suci Ramadan, Aipda Suhendar tidak hanya mengunjungi warga untuk sekedar bersilaturahmi, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting kepada seluruh lapisan masyarakat. Melalui DDS ini, beliau menyampaikan beberapa himbauan yang sangat relevan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Pertama-tama, Aipda Suhendar menegaskan pentingnya menjaga ketertiban sosial dengan menghindari berbagai perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, minuman keras, serta penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketenangan masyarakat saat menjalankan ibadah di bulan Ramadan.

Selain itu, beliau juga mengingatkan masyarakat setempat untuk waspada terhadap ancaman human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa mengintai di wilayah mereka. Himbauan ini dimaksudkan untuk mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan melindungi anggota masyarakat dari bahaya tersebut.

Tidak hanya itu, Aipda Suhendar juga mendorong peningkatan kembali kegiatan siskamling sebagai upaya antisipasi terhadap berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), pencurian dengan pemberatan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang bisa terjadi di lingkungan mereka.